
COMPTE-RENDU RÉUNION COMITÉ  
PLATEAUX VERTS - 29 AVRIL 

ODJ 
1- Suivi prix Iris vert 
2- Lancement BCTQ 
3- Partenariat mégot-zéro 
4- Voiture électrique 
5- Politique d’engagement des départements vers des Plateaux verts 
6- Communications : groupe Facebook, site web, webinaire, notre propre bottin, plateforme 

de discussion pour le comité, plan de publication des initiatives vertes, courriel plateaux 
verts 

1 - Suivi prix Iris vert  
Francesca, représentante de l’AQTIS au CRP de Québec-Cinéma a appris que le prix voté au 
CRP n’a pas encore été adopté par le CA de Québec-Cinéma. Elle a l’intention d’écrire une lettre 
au CA au nom du comité, aidée par Ariane : approuvé 

2 - Lancement On tourne vert du BCTQ 
Aura lieu demain après plus de 2 ans d’attente ;) Il faut s’inscrire. L’AQTIS section locale 514 de 
l’AIEST été nommée ambassadrice verte par le BCTQ grâce aux actions de notre comité. 

3 - Partenariat mégot-zéro 
Francesca présente le projet. Rabais pour nos membres sur les services et les produits (au choix 
des prods). L’Aqtis achèterait 4 cendriers. Notre partenaire se charge de la gestion et la 
manutention. Nous les laissons en consigne.  Le comité est d’avis que les cendriers de poche ne 
valent pas l’investissement et constituent peut-être une production de biens inutiles. Le projet et 
le budget seront présentés au comité exécutif pour approbation. Lorsque nous pourrons lancer le 
projet, le directeur nous donnera une entrevue pour notre campagne Initiatives vertes (juin?).  

4 - Voitures électriques 
Point reporté 

5 – Politique d’engagement plateaux verts des départements 
La proposition de politique d’engagement plateaux verts des départements est présentée. Le 
comité est d’accord et désire ajouter une conclusion qui renforcera la communication avec le 
comité et la participation au comité  de tous pour une meilleure représentation.  D’ailleurs Marion 
fera une invitation via les groupes Facebook des départements non-représentés à participer à 
notre comité.  
 

6 - Budget plateaux verts 
Francesca informe les membres qu’une demande de remboursement de jetons de présence sera 
présentée au comité exécutif pour le travail de notre responsable Ariane sur la campagne de 
sensibilisation et son travail d’organisation. Tous approuvent unanimement. 



7 - Communications  
Campagne : initiatives vertes du mois : Ariane nous informe que ça marche très bien, il y a un 
engouement. Elle a besoin de renfort autant pour les initiatives que les Saviez-vous que? Caroline 
Gendron se propose pour faire un texte sur : la marche au ralenti des véhicules et les gourdes en 
plastiques de mauvaise qualité pour les saviez-vous que? Catherine T. fera un texte sur « Ça va 
où? » Francesca pour mégots-zéro.  On pense à recruter via nos médias sociaux et Hebdo pour 
ces textes. 
Ariane s’occupe de mettre à jour le calendrier de publications, de rédiger l'initiative verte du mois 
de mai et coordonne avec Marion les publications.  
 
Groupe Facebook Plateaux verts : Le comité est d’avis qu’on le garde fermé pour l’instant 
malgré la demande des membres comme outil de communication entre nous. Toutefois, puisque 
tout le monde n’est pas si actif et rapide pour la rétroaction, on fera un fil de discussion Messenger 
pour aviser qu’on a besoin de réponses sur le groupe.  
Le comité est d’avis qu’il est plus intéressant pour le moment d’investir et publiciser le groupe 
Facebook « On tourne vert // Pour des tournages écoresponsables ».  À mettre dans un petit 
message à ce sujet. 
 
Adresse @plateauxverts : nous en garderons l’accès à Ariane, Francesca et Marion pour 
pouvoir répondre sans qu’il y ait une multitude de réponses et redirigerons les questions plus 
spécifiques via le groupe Facebook. 
 
Site : S’assurer que les recommandations du comité pour la partie Plateaux verts du site en 
refonte ont été acheminées à Marie-Josée Rivard, responsable de ce dossier. Marion s’en charge. 

Autres sujets  
Le comité est d’avis que l’AQTIS section locale 514 de l’AIEST devrait se doter d’une politique 
officielle et d’une campagne de sensibilisation conséquente. Francesca rédigera une proposition 
de résolution pour débuter ce chantier. 
 
Rappeler l’importance de réduire plutôt que de fournir des gadgets verts. Ex : chaque prod. achète 
une bouteille / gourde d’eau… les techniciens en ont et peuvent se responsabiliser. 
 
Développer un partenariat pour des initiatives communes avec les producteurs; les studios car il 
est nécessaire que le leadership soit assumé par l’employeur pour faire un réel changement.  
De notre côté : sensibiliser les départements. 

 
Avoir un délégué vert par plateau ?? Produire un document qui serait un genre de guide des 
démarches à prendre pour établir un plateau vert condensé et attrayant pour convaincre nos 
producteurs. Caroline et Francesca y travailleront. On va voir aussi ce qui a été fait par le BCTQ.  
 
Côté politique : impliquer notre président pour des représentations politiques auprès du nouveau 
directeur de Mel’s afin d’électrif ier leurs studios. Un chantier politique municipal pourrait être 
envisagé. Par ailleurs, un partenariat avec les studios pour offrir des infrastructures vertes est à 
construire. Caroline et Francesca feront un document pour expliquer quelles seraient les actions 
simples à poser.  
Enfin, continuer les initiatives de partenariat : la tablée des chefs à développer. 
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